

Jeunesse

Dans tous les domaines, la Province de Liège est à notre écoute et contribue à la construction de notre avenir



Et pour nous les jeunes

La Province de Liège nous propose une quantité impressionnante de services pour nous instruire, nous former, nous engager, nous accompagner durant tout notre parcours de jeunes personnes qui se construisent et qui découvrent la vie. Elle nous permet aussi de développer nos connaissances, nos réflexions, notre esprit critique et notre créativité. C'est aussi la Province de Liège qui nous offre un accès vers des loisirs variés et valorisants. Si la Province de Liège n'existait pas, nous les jeunes qui utilisons ses services, nous devrions la réinventer.

"La Province ? Les jeunes la kiffent !"



La Province de Liège à nos côtés sur www.provincedeliege.be